

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

ÖSTERREICH testet den neuen Windkanal



ÖSTERREICH-Reporterin
Julia Börner testete den neuen
Windkanal im Prater.

Täglich heben 100
Wiener im Prater ab

Lepoldstadt. „Obwohl wir erst seit 3. September offen haben, haben wir schon 500 Buchungen“, so die Managerin des neuen Wind-Obama Indoor-Skydiving Stefanie Liller. Der Prater ist um einen Nervenkitzel reicher und erfüllt den Wienern den Traum vom Fliegen. „Mit Spitzengeschwindigkeiten von 280 km/h hat man das Gefühl eines Fallschirmsprungs aus 4.000 Metern Höhe“, berichtet ÖSTERREICH-Testerin Julia Börner. Für 49 Euro erhält man das Starterpaket inklusive Einschulung und zwei Flugminuten. Liller freut sich: „Wir haben bereits eine Auslastung von 70 Prozent und die Tendenz steigt.“ Vielleicht, weil den tollkühnen Fliegern der obligatorische Muskelkater danach egal ist...



Einweisung vom Profi.

Aufsicht immer mit dabei.

Gefühl wie Fallschirmsprung.

Nervenkitzel pur im Prater.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag